

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah peneliti menguraikan hal-hal yang berhubungan dengan strategi Lingkaran Obat Nyamuk yang dilakukan pada KSPPS Artha Abadi, dapat disimpulkan :

1. Strategi yang dilakukan pada KSPPS Artha Abadi diantaranya strategi *lingkaran obat nyamuk* dalam pemasaran pembiayaan modal kerja di KSPPS Artha Abadi, penerapan strategi *Lingkaran Obat Nyamuk* menggunakan konsep dengan tujuan memberikan keyakinan prosedur kepada calon anggota yang ingin mengambil pembiayaan. Strategi *Lingkaran Obat Nyamuk* adalah suatu strategi yang digunakan oleh marketing dalam memasarkan produk terutama produk pembiayaan dengan cara melalui saudara atau tetangga terdekat yang kemudian akan meluas kelingkungan masyarakat.
2. Penerapan strategi *Lingkaran Obat Nyamuk* di sekitar ruang lingkup kantor atau dengan jarak 50 meter dari kantor sangat efektif untuk meningkatkan jumlah anggota dan rasa percaya anggota kepada KSPPS Artha Abadi untuk pembiayaan modal kerja. Strategi ini yaitu karyawan menjalin hubungan baik dengan para anggota yang sudah mengambil pembiayaan sehingga dapat mempermudah KSPPS Artha Abadi mengakses ke masyarakat untuk meningkatkan jumlah anggota

B. Saran

Setelah penulis melakukan analisis strategi “ *Lingkaran Obat Nyamuk*” dalam pemasaran produk pembiayaan modal kerja pada KSPPS Artha Abadi, maka penulis ingin menyampaikan beberapa saran :

1. Tetap mempertahankan strategi pemasaran pada produk pembiayaan dan produk simpanan, terutama dalam produk pembiayaan modal kerja yang sudah dijalankn. Perlu juga adanya peningkatan terhadap strategi-strategi baru sesuai dengan perkembangan zaman untuk menjadikan karakteristik bagi KSPPS Artha Abadi.
2. Koperasi Simpan Pinjam dan Pembiayaan Syariah (KSPPS) Artha Abadi harus bisa meningkatkan jumlah anggota dan memperoleh sumber dana anggota. Hal ini dapat menuntut KSPPS Artha Abadi agar dapat berinovasi lagi terhadap produk-produknya, terutama pada produk pembiayaan modal kerja.

C. Penutup

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT. Yang telah memberikan rahmat dan hidayahnya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir dengan baik dan lancar tanpa halangan apapun. Terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam penyusunan tugas akhir ini hingga penulisan tugas akhir ini dapat terselesaikan. Penulis sadar bahwa dalam pembuatan tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna. Untuk itu perlu adanya kritik dan saran yang bersifat membangun demi perbaikan penulis dimasa yang akan datang. Dan semoga tugas akhir ini bisa bermanfaat bagi penulis dan pembaca.